

Geschäftsführung

Stephan Hörl

Kreiskrankenhaus Bergstraße | Viernheimer Straße 2 | D 64646 Heppenheim

Kreisausschuss des Kreises Bergstraße
Erste Kreisbeigeordnete
Frau Diana Stolz
Gräffstraße 5
64646 Heppenheim

Viernheimer Straße 2
D 64646 Heppenheim
Tel.: +49(0)6252 - 701 308
Fax: +49(0)6252 - 701 347
stephan.hoerl@kkh-bergstrasse.de
www.kkh-bergstrasse.de

14.05.2018 / BI

Anfrage: Vorfälle im Heppenheimer Kreiskrankenhaus

Sehr geehrte Frau Stolz,

gerne nehme ich zu den Fragen 1 – 7 der o.g. Anfrage wie folgt Stellung:

1. Aktuell sind außer der normalen Fluktuation keine Planstellen im Kreiskrankenhaus Bergstraße unbesetzt.
2. Bei Entlassung von Patienten wird, wenn bekannt, die Verlegung in eine Pflegeeinrichtung dokumentiert. Dies ist aber nicht standardisiert elektronisch auswertbar, daher liegen uns hierzu keine Zahlen vor.
3. Die Besetzung zu den genannten Daten war entsprechend der Dienstplanung und den darin hinterlegten Besetzungstärken. Der Fall im Juli ist nicht bekannt.
4. Wir bitten um Verständnis, dass wir diese internen Daten nicht veröffentlichen möchten. Es sind jedoch keine gravierenden Veränderungen in den vergangenen Jahre zu beobachten.
5. Das Kreiskrankenhaus Bergstraße hat seit 2012 mehr als 30 Vollzeitstellen in der Pflege aufgebaut.
6. Seit der Einführung des gesetzlichen Entlassmanagement in 2017 ist es gesetzlich festgeschrieben, aber auch schon vorher, war es uns wichtig, die adäquate Versorgung unserer Patienten nach der stationären Behandlung sicherzustellen. Dies kann nach Hause, in eine Reha Einrichtung oder eben in eine Pflegeeinrichtung sein. Unser Ziel ist es möglichst frühzeitig mit Patienten und Angehörigen abzustimmen, welche Versorgung im Anschluss an die Krankenhausbehandlung notwendig ist und wie diese sichergestellt werden kann.
7. Es gibt aktuell keine schriftlichen Vereinbarungen mit Pflegeeinrichtungen.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Hörl